Más de 300 mil personas en El Rocío y el dispositivo que supera el desafío de ofrecer servicios y seguridad



p://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2025/Enero/Dia-27/Fin-de-Semana-El-Rocio-1.jpg)

El Ayuntamiento de Almonte ha hecho un balance positivo del dispositivo especial desplegado en El Rocío desde el jueves hasta el domingo, donde más de 300.000 personas acudieron a la aldea, en el marco de las peregrinaciones extraordinarias de hermandades. Pese a las adversas condiciones meteorológicas, el esfuerzo coordinado de los distintos servicios municipales y la colaboración ciudadana, han contribuido al buen desarrollo de esta cita.

La gestión de este plan ha incluido un importante refuerzo en limpieza, seguridad y logística. En total, se han recogido más de 245.000 kilos de residuos, gracias a la instalación de 13 cubas y 40 contenedores de 1000 litros, distribuidos en zonas de alta concurrencia. Además, se han habilitado equipos de limpieza especializados. En las condiciones de lluvia de estos días, el grupo de operarios que se encarga del mantenimiento de las calles ha logrado extraer 476.000 litros de agua de los charcos, permitiendo que las calles de la aldea fueran transitables.

La empresa AZsuma, encargada de la limpieza, ha implementado una metodología más productiva, que ha sido puesta en valor por los responsables municipales y los vecinos. Además, el consistorio ha reforzado los efectivos disponibles, incluyendo más vehículos de limpieza y unidades de supervisión, que han agilizado las tareas en momentos de máxima afluencia.

El dispositivo municipal ha incluido también un plan de tráfico, desde el jueves, en los accesos principales a El Rocío, que ha permitido gestionar el flujo continuo de vehículos. Durante la Operación Salida del domingo, sólo el dispositivo de tráfico contó con un equipo de 45 agentes, compuesto por efectivos de la Guardia Civil y la Policía Local, que ha asegurado una transición ordenada y sin contratiempos. Además, por la aldea, durante el fin de semana, además del refurezo de la administración local, con efectivos de la Policía Local, prestaron servicio más de 30 agentes del GRS de la Guardia Civil.

Durante estos días, un total de 22 agentes por turno, entre Policía Local y Guardia Civil, han supervisado las calles de la aldea, gestionando situaciones de emergencia y garantizando la seguridad de los asistentes. Sólo el viernes, se atendieron 37 incidencias relacionadas con carros y caballos, una cifra que refleja la complejidad ante estos picos de afluencia, como la capacidad del dispositivo para responder eficazmente a los desafíos.

Siguiendo en el ámbito de la seguridad, la Policía Local, en coordinación con la Guardia Civil, han registrado más de 60 incidencias, atendidas en el centro de salud de la aldea, entre las que se incluyen caídas de caballos y accidentes con carruajes. La gestión de hasta 1500 matrículas nuevas para vehículos de tracción animal ha facilitado la correcta identificación y circulación, permitiendo resolver eficazmente incidentes relacionados con accidentes o infracciones de forma ágil. Este sistema, junto con la obligatoriedad del seguro de protección civil, ha sido clave para garantizar un entorno seguro y más organizado.

Una de las prioridades del consistorio es preservar la esencia y el respeto por la aldea, destacando medidas como la prohibición de las "casas-discoteca", contribuyendo a mantener un ambiente de convivencia cívica. "El Rocío es un símbolo de nuestra identidad y nuestro compromiso es garantizar que se mantenga su carácter tradicional y la convivencia de quienes viven todo el año aquí", han subrayado desde el equipo de gobierno.



http://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2025/Enero/Dia-27/Fin-de-Semana-El-Rocio-2.jpg





http://www.almonte.es/export/sites/almonte/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2025/Enero/Dia-27/Fin-de-Semana-El-Rocio-3.jpg